La Dirección de Estudiantes promotora del bienestar estudiantil de la PUCE-SI

Kim Vivero
Directora de Estudiantes

I legado de una historia de oro que identifica a la PUCE-SI desde su creación el 29 de octubre de 1976 hasta nuestros días, nos ha demostrado claramente que la conciliación entre la fe y la ciencia han conducido a nuestra universidad en la dirección correcta; ya que la fe asumida, con un cuidadoso respeto por las distintas creencias, pero institucionalmente comprometida con la doctrina social de la Iglesia Católica y la ciencia como el ámbito de la razón, han reafirmado con fuerza el apego a lo que se construye con esperanza, a lo que se edifica con amor, a lo que se une por convicción, a lo que hace a la Universidad una gran institución, y que con seguridad, en muy poco tiempo, hará del Ecuador un gran país.

Sin embargo, es importante resaltar que en estos días todos vivimos tiempos de cambios y transformaciones, especialmente en lo que a educación se refiere; por lo que tenemos que aprovechar todas las oportunidades que se nos presentan para avanzar y continuar con nuestra misión de formar profesionales emprendedores, con capacidad de liderazgo, excelencia académica y científica, valores éticos y cristianos para que, con la experiencia y sabiduría del pasado, la alegría y optimismo del presente, y la fe y esperanza en el futuro, nos proyectemos a la construcción de una sociedad más humana, justa y solidaria. Razón por la cual, la PUCE-SI, como respuesta a los cambios que se van generando día a día a nivel local, nacional e internacional, se ha preocupado no solo de la actualización permanente de los saberes, de los últimos avances científicos y tecnológicos, sino también de buscar

mecanismos, estrategias, planes, proyectos, etc., que contribuyan al bienestar de todos y cada uno de sus estudiantes como la "razón de ser" de la Universidad. Es por ello que, desde el año 2002, la PUCE-SI creó a la Dirección de Estudiantes como la instancia de la Universidad que se preocupa de velar por el bienestar de todos los estudiantes a través de la asistencia económica, clubes culturales y deportivos, y el trabajo personalizado con los estamentos de gobierno estudiantil universitario.

La asistencia económica es uno de los servicios de bienestar estudiantil que se realiza mediante créditos con el IECE y créditos internos, y el programa de becas como premio al esfuerzo de los estudiantes que se han destacado en el área académica, cultural y deportiva. Igualmente, para aquellos estudiantes que tienen limitaciones económicas se han implementado las becas preprofesionales, y para los estudiantes que tienen que enfrentar problemas graves de salud, las becas por discapacidad. De esta manera, los estudiantes pueden continuar y terminar sus estudios sin dificultad y así hacer realidad su sueño de obtener una profesión que les permita desarrollar su propio proyecto de vida, vivir dignamente, enfrentar los retos de un mundo globalizado y ser los constructores de un nuevo tipo de civilización.

Igualmente, desde el año 2002, otro de los servicios de Bienestar Universitario que la Dirección de Estudiantes ha brindado permanentemente a toda la comunidad universitaria son los Clubes Culturales y Deporti-



Estudiantes de la PUCE-SI escuchan atentos a las autoridades.

vos, como los espacios idóneos para potenciar el arte, la cultura y el deporte, complementar la preparación académica que los estudiantes reciben en las aulas y talleres de cada una de las carreras y consolidar su formación integral. Es importante resaltar que los Clubes Deportivos de Fútbol, Baloncesto, Aeróbicos y Fortalecimiento Muscular que ofrece la Universidad están orientados a la aplicación de técnicas y tácticas que permiten a los estudiantes adquirir, desarrollar y perfeccionar sus habilidades y destrezas en las diferentes disciplinas a nivel recreativo y competitivo para que los mejores deportistas puedan representar a la PUCE-SI en certámenes, competencias y campeonatos a nivel institucional, local, provincial, nacional e internacional. Además, gracias a la preparación física, entrenamiento diario y acertada dirección técnica, los jóvenes deportistas han obtenido los primeros lugares en los Campeonatos de Fútbol SINAPUCE 2005 y 2006, IN-TERUNIVERSIDADES de Fútbol y Baloncesto 2006, 2007 y 2008, y en el Campeonato Provincial y Nacional de Levantamiento de Potencia en el 2008. A la par, los Clubes Culturales de Música, Danza, Teatro y Oratoria se han constituido en el espacio ideal para potenciar la cultura de nuestra universidad, y así convertir a nuestros estudiantes en los "embajadores de la cultura," dejando siempre muy en alto el nombre de la PUCE-SI.

Finalmente, la Dirección de Estudiantes como la promotora del bienestar estudiantil planifica, organiza, ejecuta y evalúa juntamente con la FEUCE-I y las Asociaciones de Escuela de la ENCI, GESTURH, Diseño, Comunicación Social, Arquitectura, Jurisprudencia, ECAA e Ingeniería, actividades académicas, culturales, sociales y deportivas, que contribuyen a desarrollar el liderazgo positivo de sus dirigentes, potenciar el espíritu emprendedor de todos los estudiantes, y por sobre todo, consolidar a la universidad como la gran familia llamada PUCE-SI.



Dr. Santiago Acosta, Prorrector de la PUCE-SI, junto con la Mgs. Kim Vivero, Directora de Estudiantes, en una charla de motivación a los jóvenes universitarios.